



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz, Lukas Hoepke von Engel & Völkers mit den Gewinnerinnen des Malwettbewerbes Emma und Luisa

30.11.2017 15:14 CET

Engel & Völkers initiieren Malwettbewerb und Bärenherz erhält eine Spende

Mittlerweile ist es zu einer Tradition geworden, dass **Engel & Völkers Leipzig** im Herbst dazu aufrufen, Kinderzeichnungen zum Thema „Sommerferien“ einzureichen und damit die Erinnerung an die schönste Zeit des Jahres noch einmal aufleben zu lassen. Mit der Aktion verbunden ist eine Spende an eine soziale Einrichtung, die von den jeweiligen Gewinnern ausgewählt werden darf.

In diesem Jahr erklärte die Jury von **Engel & Völkers** gleich zwei junge

Künstlerinnen zu Gewinnerinnen, da deren Bilder auf Grund des Altersunterschiedes nur schwer vergleichbar waren. Die 5-jährige Emma Johanna und die 15-jährige Luisa freuten sich gemeinsam, dass eine Spende in Höhe von 600 Euro nun auf ihren Wunsch an das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. geht. Immobilienberater Lukas Hoepke von **Engel & Völkers** überreichte aus diesem Anlass einen symbolischen Scheck an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese schöne Spendenaktion! Ein besonderes bärenherzliches Dankeschön geht an Emma Johanna und Luisa.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325